



Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0104/2010	Datum:	18.10.2010
Verfasser:	05-FDP-Ratsfraktion	Az:	
Gremienweg:			
04.11.2010	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
	TOP	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	öffentlich		
Betreff: Antrag der FDP-Fraktion zur Beflaggung der Stadt			

Beschlussentwurf:

die Bürger der Stadt Koblenz im Rahmen eines Aufrufs durch die Stadtverwaltung und/oder des Eigenbetriebs Koblenz-Touristik und/oder der Bundesgartenschau Koblenz 2011 GmbH aufgefordert werden, unsere Stadt mindestens während der Dauer der Bundesgartenschau von 15.04.-15.10.2011 zu beflaggen.

Begründung:

Die FDP-Fraktion regt an, dass die Verwaltung einen Aufruf an alle Bürger verfasst, während der Dauer der Bundesgartenschau 2011 „Flagge zu zeigen“. Flaggen mit dem Koblenzer Stadtwappen oder dem Logo der Bundesgartenschau könnten neben den üblichen Anbietern verstärkt auch bei der Koblenz-Touristik in unterschiedlichen Größen und Ausstattungen zum Verkauf angeboten werden.

So könnten viele Koblenzer Haushalte und Automobile dazu beitragen, dass die ganze Stadt Flagge zeigt und sich auf die Gäste der Bundesgartenschau 2011 freut.